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il nostro
comune

Cari concittadini,
con il numero di dicembre si chiude anche per il notiziario 
comunale un 2019 che ha visto Gerenzano crescere attivamente 
in un susseguirsi di eventi e proposte sportive, culturali e di svago. 
Solo per citarne alcune degli ultimi 3 mesi ricordiamo il Palio di 
settembre, di cui riportiamo qualche fotografia, i concerti, la prosa, 
il dialettale e il teatro per bambini in scena al San Filippo Neri, 
la conclusione del progetto Ambientiamoci presso il Parco degli 
Aironi, le attività delle tante associazioni sportive e della Pro-Loco 
oltre al Corpo Musicale S. Cecilia che il prossimo anno festeggerà i 
cento anni di attività.

Come redazione siamo contenti di ospitare nelle pagine a seguire 
i contributi di tante di queste realtà e speriamo che, tra una fetta 
di panettone e una di pandoro, “il Nostro Comune” possa essere 
un’occasione di confronto e di condivisione dei tanti spunti presenti.

Buon Natale a tutti!

                 La redazione
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La scadenza per la presentazione 
degli articoli per il prossimo numero è fissata 

per il  28 Febbraio 2020
Il materiale deve essere inviato all’indirizzo mail:
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Care concittadine e cari concittadini,

il 4 Novembre scorso abbiamo commemorato la giornata dell’Unità Nazionale e 
delle Forze Armate: 100 anni fa nella Grande Guerra, 9 milioni di soldati di vari popoli 
persero la vita (molti di loro erano giovanissimi, anche nostri nonni e bisnonni). Popoli 
coi quali abbiamo saputo costruire insieme negli ultimi 70 anni un percorso di 
prosperità e di pace da custodire e difendere. Ringraziamo le Forze Armate che oggi 
prestano servizio per la nostra Repubblica, per la sicurezza interna e per la ricerca della 
pace a livello internazionale.

Voglio porre l’attenzione sul 25 novembre “Giornata internazionale contro la 
violenza sulle donne”.   In Italia ogni 15 minuti si registra un episodio di maltrattamento, 

di violenza fisica  e psichica. Da gennaio 2019 ad oggi sono state uccise 96 donne (fonte: rapporto Eures): una 
vera emergenza pubblica. In presenza di atti di violenza è fondamentale rivolgersi subito alle Forze dell’Ordine 
al 112, agli assistenti sociali, alle associazioni del territorio (ad es. il numero nazionale antiviolenza e stalking 
1522, oppure rivolgendosi ad associazioni come Rete Rosa - Saronno, tel 0221065826, www.reterosa.it). Per 
porre l’attenzione su questo dramma quotidiano, come Comune abbiamo organizzato eventi dedicati e aderito 
ad altri intercomunali, con associazioni ed Enti del territorio.

Alle opere pubbliche realizzate e descritte nel numero di settembre, si aggiungono quelle realizzate in questi 
ultimi mesi, come ad es. la nuova centrale termica e la nuova illuminazione del campo centrale del Centro 
Sportivo e sono in corso le procedure per il rifacimento del campo in sabbia con erba sintetica. 
È stata realizzata la nuova pista ciclabile in via F.lli Ghirimoldi, installati i nuovi giochi nel giardino della scuola 
Moro, realizzati sensi unici in via Trieste, Crispi e Alfieri. Inizieranno a breve i lavori di rifacimento della centrale 
termica della scuola media ed è stato pubblicato sia il bando per il rifacimento a led dell’illuminazione pubblica e 
parchi, sia il bando per interventi al cimitero (automazione cancelli, illuminazione votiva e viali a led, fotovoltaico, 
videosorveglianza, nuova pavimentazione viale centrale). Sottolineo ancora il non adeguato numero di 
dipendenti del nostro Comune (solo 25): solo il Governo può risolvere questa situazione, dando la possibilità di 
attivare nuove assunzioni (possibilità bloccata da circa 9 anni). Sono in corso le procedure per la sostituzione di 
personale dimissionario con l’assunzione di 1 comandante di Polizia Locale, 1 impiegato per l’Ufficio tecnico e 
2 per la ragioneria. 

Ringrazio i Carabinieri della Compagnia di Saronno e del Comando di Cislago, che da ottobre hanno attivato 
nel nostro Comune lo “Sportello di Ascolto Carabiniere-Cittadino” (informazioni allo 0296399110): un 
momento di confronto, ascolto e per ricevere segnalazioni.
Sabato 9 novembre abbiamo piantumato al parco degli Aironi un carpino bianco, l’albero dei bambini nati 
nel 2018 e consegnato un simbolico ringraziamento ai 6 ragazzi che sabato 5 ottobre di loro iniziativa hanno 
ripulito da rifiuti il fontanile di S. Giacomo: complimenti ragazzi, un bellissimo esempio per tutti!
Tanti meravigliosi eventi ci hanno allietato lungo tutto l’anno, dal programma Ambienti@moci, al Palio, ai 
numerosi spettacoli teatrali e concerti, nelle piazze, al parco degli Aironi, alle mostre artistiche e culturali alla 
coop. Scelag. 
Nel 2020 il Corpo Musicale S. Cecilia, splendida realtà associativa di Gerenzano, la più antica, compirà 100 anni: 
invito tutti a partecipare ai numerosi eventi che verranno organizzati.

Desidero portare i migliori auguri di Buon Natale e Buone Feste a tutti i Gerenzanesi, soprattutto a chi sta 
attraversando un momento di difficoltà, a chi è solo, ha problemi economici, di lavoro, di salute, per un 2020 con 
più opportunità sociali, culturali e professionali per tutti noi.

La porta del Sindaco è sempre aperta, per raccogliere gli input e ascoltare consigli.
Buone Feste a tutti.         

Il Sindaco 
                      Ivano Campi
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2019: un anno di sport e cultura 
Il 2019 è stato un anno particolarmente ricco di appuntamenti, sportivi e culturali, in cui la collaborazione 
tra l’Amministrazione e le Realtà locali non è mancata; questo è sicuramente uno dei principali motivi 
del successo degli eventi, il lavoro di squadra funziona! L’obiettivo che mi ero prefissa, ovvero di lavorare 
sul territorio con al centro il tema della condivisione tra le realtà presenti a favore dei cittadini per creare 
momenti di socializzazione, di confronto e di svago, si è realizzato. Ringrazio quindi tutti della disponibilità 
che hanno mostrato rispetto alle varie proposte.

Colgo l’occasione per complimentarmi con le Associazioni che si sono prodigate, e continuano a farlo, 
affinché Gerenzano sia un paese vivo ed attivo. Dedico un pensiero speciale a tutti coloro che lo hanno 
fatto conoscere, in Italia e all’estero, anche tramite competizioni ed esibizioni di assoluto livello.

Per quanto riguarda le attività del mio Assessorato ringrazio gli Uffici Comunali, in particolare l’Ufficio 
Cultura, per il supporto nell’organizzazione delle diverse tipologie di eventi: spettacoli teatrali di prosa, 
in dialetto milanese, commemorativi, spettacoli dedicati ai più piccoli, musical, mostre, eventi sportivi, 
serate danzanti al Parco degli Aironi, street food, concerti, tributi musicali...

Grazie di cuore, ovviamente, a tutti i gerenzanesi per la partecipazione e per i suggerimenti che mi sono 
stati dati.

Vi aspetto agli appuntamenti del 2020 che verranno di volta in volta pubblicizzati nel sito: www.comune.
gerenzano.va.it e sulla pagina facebook “Comune di Gerenzano – Amministrazione Comunale”.
Un sincero augurio di Buon Natale a tutti e felice anno nuovo!

           Monica Mariotti 
                   Assessore alla Cultura, Sport, 
                  Tempo Libero e Politiche Giovanili 
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Un nuovo campo sintetico sotto l’albero di Natale
Nel Consiglio Comunale di lunedì 30 settembre abbiamo modificato l’elenco annuale delle opere 
pubbliche 2019 inserendo la realizzazione di un campo da calcio in erba sintetica. 

In collaborazione e pieno accordo con ASD Gerenzanese si è deciso di trasformare in sintetico l’esistente 
campo a nove in sabbia. Nel Centro Sportivo di via Inglesina avremo così un campo centrale in erba e 
un campo a nove sintetico entrambi utilizzabili per partite, allenamenti e attività di base dei più piccoli.
I lavori inizieranno alla fine della stagione sportiva 2019/20. Il nuovo campo consentirà alla società 
sportiva di ottimizzare l’utilizzo degli spazi esistenti e permetterà di fornire un miglior servizio ai propri 
tesserati che sono circa 300.

La scelta di fare prima in sintetico il campo a 9 in sabbia, al posto che l’attuale campo centrale in erba a 
11 giocatori, è assolutamente corretta. Ad oggi abbiamo un campo centrale in erba che funziona bene 
ed uno STERRATO che non è efficiente e moderno, soprattutto se consideriamo che siamo ormai nel 2020 
(le foto allegate valgono più di 1.000 parole).

Le mamme che lavano i panni, gli atleti allergici alla polvere e gli allenatori che devono gestire gli infortuni 
alle articolazioni causati dal terreno sconnesso sicuramente condivideranno questa nostra scelta.

In una famiglia, quando si hanno due macchine di cui una è in buono stato e la seconda è un “ferro 
vecchio”, il buon senso del padre di famiglia suggerisce di sostituire prima quella messa peggio così 
da averne poi due utilizzabili in paese, in città e in autostrada. Noi abbiamo fatto la stessa cosa. Siamo 
intervenuti sul campo peggiore così che dalla prossima stagione sportiva avremo due buone strutture 
utilizzabili per partite, allenamenti ed attività di base. 

Facendo il contrario, come sostiene una parte dell’opposizione, avremmo avuto un nuovo campo 
centrale in sintetico (450.000 euro di spesa) più un inutile campo sterrato agibile per i soli allenamenti 
e con gli stessi irrisolti problemi di oggi (fango, allergie ed infortuni articolari). Due buoni campi, invece, 
consentiranno di fornire un servizio più ampio e completo.

Otterremo un risultato migliore spendendo la metà dei soldi, 228.000 per il campo a 9 contro i 450.000 
euro di quello centrale. L’opera verrà realizzata con un mutuo di 15 anni a tasso zero, perché la parte 
interessi verrà coperta dall’Istituto per il Credito Sportivo.

La nostra Amministrazione nel precedente mandato aveva come urgenza il miglioramento energetico 
del Palazzetto dello Sport (580.000 euro di investimenti di cui la metà stanziati da Regione Lombardia con 
un contributo a fondo perduto) per renderne sostenibile la gestione economica. 

In questi 5 anni, invece, abbiamo concentrato gli investimenti per le strutture ricreativo-sportive in altri 
due spazi:

• Parco degli Aironi, dove in primavera realizzeremo una struttura coperta per renderlo sfruttabile 
anche durante l’inverno;. 

• Centro Sportivo, in cui recentemente, oltre al progetto campo sintetico, abbiamo anche installato 
delle nuove caldaie con solare termico per 60.000 euro di spesa e rifatto l’impianto di illuminazione del 
campo centrale in erba per 35.000 euro. A breve andremo a sostituire anche tutti   i termoconvettori 
sia negli spogliatoi di via Inglesina che in quelli di via Primo Maggio per una spesa di 15.000 euro.

Auguro a tutti i gerenzanesi un Felice Natale e un fantastico 2020.  Sono contento che anche a Gerenzano 
avremo finalmente, per la PRIMA volta, un moderno campo in erba sintetica

            Emanule Pini
                  Assessore Lavori Pubblici, Edilizia Privata,  
         Urbanistica, Attività Produttive
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L’importanza dell’educazione ambientale
È stato detto che “siamo la prima generazione che comprende appieno il cambiamento climatico e 
l’ultima generazione che può fare qualcosa al riguardo”. Mai più di ora è importante porre l’attenzione 
sulla tematica ambientale e per questo motivo l’Amministrazione Comunale di Gerenzano promuove 
numerose iniziative al fine di “educare” e sensibilizzare tutti i cittadini alla tutela dell’ambiente.

Questa Amministrazione Comunale ha promosso in questi anni, con il supporto e la collaborazione delle 
Associazioni e realtà operanti sul territorio, il progetto AMBIENTI@MOCI” . Questo consiste in una serie di 
iniziative di tutela, valorizzazione e educazione ambientale, tema che l’Amministrazione Comunale ha 
fortemente a cuore.  Il calendario degli eventi è stato fitto e si sono susseguite diverse iniziative, tra cui: la 
notte europea della civetta, la giornata del verde pulito, la pulizia del fontanile di San Giacomo, le notti al 
parco, la settimana europea della mobilità sostenibile, l’iniziativa Puliamo Gerenzano e la messa dimora 
dell’albero dei nuovi nati. 

Quest’anno c’è stato un incremento della partecipazione rispetto agli anni precedenti e un interesse 
particolare dei cittadini alle iniziative, come dimostrato dai ragazzi di terza media, Sanuele, Josue, Anita, 
Martina, Daniel e Emanuele, che ringrazio nuovamente, che dopo aver partecipato all’iniziativa “Puliamo 
Gerenzano” hanno pulito di loro spontaneamente il fontanile di S. Giacomo. Ciò deve essere di buon 
esempio per tutti perché ognuno, come singolo, può fare qualcosa per l’ambiente, cominciando dai 
piccoli gesti quotidiani. 

Un sentito ringraziamento anche agli Uffici Comunali, a tutti i partecipanti e a chi ha collaborato al 
Progetto: l’Istituto Comprensivo Statale e il Gruppo Genitori, l’Oratorio di Gerenzano, la Protezione Civile 
Comunale, la Proloco, Ardea Onlus, Il Gelso e I Colori di Gerenzano, ASD Club Subacqueo Atlantide e 
Etologia Consapevole.
        Giulia Bonzini
       Consigliere Delegato all’Ecologia



Quando la politica locale non fa gli interessi della comunità
Vogliamo condividere con voi due riflessioni su vicende nuove e vecchie della 
politica locale.

La prima è riferita alla non dimenticata questione “Aree del Fontanile San 
Giacomo”. Per ricordare la vicenda, vi invitiamo a rileggere l’articolo della nostra 
lista apparso sul numero di marzo 2019 de “Il Nostro Comune”. Ecco un passaggio 
di quell’articolo: “è un fatto molto grave e per questo abbiamo chiesto le dimissioni 
dello stesso Cristiano Borghi dal Consiglio Comunale: riteniamo che, per etica e 
morale, la sua presenza non sia più confacente con il ruolo che riveste; quando 
la “politica” era una “cosa seria” le dimissioni sarebbero state “volontarie”. 
La vicenda del fontanile era emersa nel Consiglio Comunale del 21/12/2018 dal quale è passato ormai un 
anno. Cristiano Borghi ha fatto richiesta di tutti i documenti possibili e immaginabili, copia dei bilanci dal 
1994 in poi, dei consuntivi, dell’approvazione dei piani delle opere… eppure: ad oggi NON SIAMO ANCORA 
STATI SMENTITI. Sulla pagina fb della sua lista, in un post del 18 Dicembre 2018 scriveva: “Quando ci verrà 
finalmente consegnata dall’amministrazione comunale tutta la documentazione richiesta, risponderemo con 
gli atti e non con le chiacchiere alle false e pesanti accuse rivoltemi...” Ebbene, tutta la documentazione è stata 
prontamente consegnata senza alcuna conseguenza. È pertanto lecito chiedersi: perché il consigliere Cristiano 
Borghi continua a far finta di nulla? Perché non ha il coraggio di ammettere le proprie responsabilità? Lasciamo 
a voi ogni giudizio.

La seconda riflessione la riferiamo alla vicenda relativa alla modifica della delibera del “piano delle opere” per 
l’inserimento dei lavori di rifacimento del campo da calcio in sabbia con erba sintetica al Centro Sportivo. Non 
ci riferiamo alla scelta operativa, peraltro condivisa e richiesta dalla stessa società ASD Gerenzanese 
ma al fatto che Cristiano Borghi, nella seduta del Consiglio Comunale del 30/09/2019, ha attribuito affermazioni 
al Presidente della ASD Gerenzanese, prontamente smentite sia dallo stesso Presidente che dalla ASD 
Gerenzanese, per sostenere come tale scelta fosse stata “IMPOSTA” dall’Amministrazione e non condivisa 
con la società sportiva e che tale soluzione sarebbe stata un “doversi accontentare” perché, diversamente, 
l’Amministrazione non avrebbe approvato alcun altro intervento. I lavori da poco terminati di rifacimento della 
centrale termica del Centro sportivo e la sostituzione delle luci del campo centrale per 90.000 € smentiscono 
già questa sua affermazione. Ma l’atteggiamento e la supponenza del consigliere Cristiano Borghi non ha 
avuto eguali, arrivando ad affermare che “solo lui era a conoscenza delle esigenze della ASD Gerenzanese, 
sicuramente diverse dalla nostra scelta”. Ci chiediamo: ma è questo il modo di fare opposizione e di perseguire 
l’interesse della nostra comunità? Mentire sapendo di mentire per un fine che ancora oggi, mentre 
scriviamo questo articolo, non riusciamo a comprendere, a cosa serve? Siamo ancora in attesa di conoscere 
quali lavori sono stati fatti al Centro sportivo durante i suoi 18 anni di assessore.

Direte voi: ma perché citare sempre Cristiano Borghi? Semplicemente perché l’opposizione fatta da altri 
gruppi presenti in Consiglio Comunale è improntata ad un’azione propositiva e di condivisione delle 
problematiche, mai di contrasto “a prescindere”. Sino ad oggi MAI il gruppo Cristiano Borghi Sindaco ha votato 
a favore per una deliberazione proposta da questa Amministrazione (neanche per il campo in sintetico al 
centro sportivo richiesto dalla ASD Gerenzanese). È possibile che il nostro lavoro non meriti sostegno almeno 
nelle scelte più popolari? Questi sono due esempi di quello che, a nostro giudizio, la politica locale NON 
dovrebbe mai fare. Non ci stancheremo mai di scriverlo: in Consiglio Comunale non siamo nemici ma 
avversari… e questo solo per concorrere nel fare il meglio per la nostra comunità.

La Lista Civica Insieme e Libertà per Gerenzano augura Buon Natale, Buone Feste e Felice 2020 a tutti i 
Gerenzanesi.

Insieme e libertà per Gerenzano
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Costruiamo il futuro, insieme...!!
Carissimi Gerenzanesi,
le festività natalizie sono imminenti, ci concediamo un piccolo spazio per 
esprimerVi i nostri migliori auguri per un sereno Natale ed un nuovo anno ricco 
di gioia e soddisfazioni.

Al contempo cogliamo l’occasione per fare il punto della situazione e riflettere 
sulle prospettive future del gruppo “Noi con Cristiano Sindaco”.

Sono passati circa due anni e mezzo dalle elezioni amministrative che hanno 
interessato il nostro paese, siamo ormai a metà del guado ed in questo lasso di 
tempo non abbiamo potuto esimerci dal compito - talvolta scomodo, ma d’altra 
parte doveroso - di sollevare alcune criticità sulle scelte operate dalla maggioranza. Abbiamo sempre agito 
cercando di perseguire l’interesse comune, senza alcun intento propagandistico, ed è ciò che, con impegno 
e dedizione, intendiamo continuare a fare nel prosieguo della nostra attività di opposizione.

La fine dell’anno è tempo di buoni propositi. Il nostro intento per il nuovo anno è quello di coinvolgere 
maggiormente la cittadinanza gerenzanese nelle scelte che il nostro gruppo andrà ad 
intraprendere nella stesura del programma politico - già in itinere - da presentare alle prossime 
elezioni, in quanto vorremmo che il programma fosse espressione non solo delle nostre idee, ma anche e 
soprattutto delle esigenze che allo stato vengono avvertite sul territorio direttamente dai gerenzanesi. 

Riteniamo infatti che potrebbe essere utile vedere le cose da una prospettiva diversa, per non perdere di vista 
gli obiettivi prioritari che in questo momento storico interessano la nostra Gerenzano; è per questo che 
chiediamo la vostra collaborazione. 

A tal fine abbiamo pensato, dopo le feste,  di organizzare eventi incentrati su tematiche di vario 
genere coinvolgendo sempre di più i cittadini interessati all’amministrazione della cosa pubblica. 

Seguiteci, in quanto tali eventi verranno pubblicizzati sui social e sulla nostra pagina Facebook:  “Noi 
con cristiano sindaco” e tutti coloro che fossero interessati,  potranno contattarci all’indirizzo mail: 
cristianoborghisindaco@gmail.com. 

Ci teniamo, da ultimo, a precisare che il nostro gruppo è aperto anche a cittadini che non si riconoscono 
prettamente nelle idee politiche leghiste, in quanto al suo interno è presente anche una vera lista civica 
composta da persone che non hanno mai avuto tessere di partito.

Detto questo rinnoviamo i nostri auguri di buon Natale e felice anno nuovo a tutti i cittadini 
gerenzanesi.

Il gruppo “Noi con Cristiano Sindaco”
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I cittadini di Gerenzano, Turate e Lomazzo si stanno lamentando da mesi per le 
periodiche ondate di aria pestilenziale che si respira all’alba o a notte fonda, e in 
particolari condizioni atmosferiche. A Turate il fenomeno è stato anche oggetto 
di una interrogazione consiliare, e il comune stesso, pressato dalla cittadinanza 
esasperata, ha presentato un esposto in Procura contro ignoti.
Alcuni cittadini turatesi hanno addirittura ideato un blog per denunciare questa 
fastidiosa forma di inquinamento (https://turatepuzza.wordpress.com/ ).
A quanto sembra l’azione intrapresa dal comune di Turate sta sortendo i suoi 
effetti. Da notizie riportate sui giornali si apprende che alcune ditte del basso 
comasco stanno modificando il loro ciclo produttivo e si stanno dotando di nuovi filtri per ottenere un 
abbattimento degli odori.

Anche a Gerenzano il fenomeno è avvertito con disagio, tanto che un nostro concittadino ha mandato 
due lettere di segnalazione al comune lamentandosi dei cattivi odori; molti altri hanno condiviso la 
stessa preoccupazione sui social media. Una prima lettera di segnalazione è stata protocollata in comune 
nel maggio 2019, seguita da una seconda lettera di sollecito dei primi di novembre. Solo nelle ultime 
settimane pare che l’amministrazione – dietro queste sollecitazioni – abbia aderito all’esposto di Turate 
presso la magistratura competente.

Alcune riflessioni:
a) nonostante ci siano enti (ARPA e ATS Insubria, ad esempio) che hanno il compito di controllare dal 
punto di vista sanitario e ambientale il nostro territorio, c’è bisogno delle proteste dei cittadini e degli 
esposti in Procura perché si possa ottenere qualche risultato?  

b) a Gerenzano, se si vuole, è ancora peggio. È preoccupante che il nostro concittadino abbia dovuto 
attendere sei mesi perché l’amministrazione accogliesse le sue segnalazioni e si mettesse in moto.

c) il buon senso vorrebbe che le amministrazioni di Gerenzano, Turate e Lomazzo si coordinassero 
prontamente tra loro per concertare un’azione comune; in questi casi – come sempre quando si parla 
di questioni ambientali, che non conoscono confini amministrativi, non ha senso guardare al proprio 
territorio come a un’entità autonoma separata dai centri abitati circonvicini.  

Purtroppo la nostra amministrazione sta trattando questo problema esattamente come quello 
dell’adeguamento della messa in sicurezza della discarica di Gerenzano: temporeggiando e procrastinando 
l’intrapresa di un’azione risolutiva, ed evitando di dialogare costruttivamente con gli altri enti coinvolti. 
Facciamo un esempio: A2A ha l’onere di adeguare il sistema di monitoraggio dell’inquinamento della 
falda. Passano i mesi, forse passeranno anni, e nulla succede nonostante il documento base consegnato 
in Regione sia stato approvato da tempo da tutti i soggetti interessati.  
Lo stesso discorso vale per la messa in sicurezza delle sponde del Bozzente in zona discarica e per la 
certificazione dell’inquinamento delle aree limitrofe alla piattaforma RSU.
Perché l’assessorato all’Igiene ambientale non si attiva per sollecitare chi deve agire per risolvere, 
possibilmente in tempi non biblici, queste problematiche?

Non vorremmo che si voglia scientemente arrivare a ridosso del 2022 - anno delle prossime elezioni 
comunali - per sfruttare le questioni rimaste in sospeso al fine di stilare un programma elettorale con 
tante promesse virtuose, che sistematicamente verranno eluse dopo aver ottenuto il voto dei cittadini.

Gerenzano Democratica si è impegnata da sempre sulle gravi problematiche ambientali che affliggono il 
nostro territorio è conscia della loro gravità ed è sempre disponibile a fare la propria parte collaborando 
con tutti ma non facendo sconti a nessuno. Siamo convinti più che mai, infatti, che la salute dei cittadini 
non abbia colore politico.

Cattivi odori, non possiamo farci niente?
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Nonostante la delusione... si va avanti

Dopo gli eventi rimbalzati sulla cronaca che hanno visto il coinvolgimento 
di diverse persone con incarichi e ruoli di elevata importanza all’interno del 
contesto di Forza Italia, come gruppo di Gerenzano riteniamo sia giunto il 
momento di esternare il nostro disappunto, non solo per tutto quanto è emerso 
da un punto di vista fattuale e che ha avuto una risonanza addirittura a livello 
nazionale, ma anche per il modo con cui si è cercato di porre rimedio ad una 
situazione che ha di fatto azzerato i principali riferimenti provinciali del partito.

Siamo fortemente convinti che fatti di questo tipo sono lontani se non addirittura contrapposti alla nostra 
visione e modo di fare politica in un contesto anche locale come il nostro. Tutto ciò rischia di compromettere 
e vanificare gli sforzi profusi nel tempo per cercare di affermare principi e valori con un’azione a favore dei 
cittadini e della gestione del bene pubblico. 

Quest’ultimi sono stati mesi di profonda riflessione che hanno portato al convincimento che una situazione 
di questo tipo non poteva essere ulteriormente tollerata, a fronte anche della delusione e amarezza che ha 
toccato le persone vicine al nostro gruppo. 

Ciò premesso, essendo sempre viva la voglia di continuare a svolgere il compito che ci è stato assegnato 
dalle persone che hanno riposto fiducia nella nostra lista alle ultime elezioni amministrative, sarà nostra 
premura con le dovute formalità proseguire nell’impegno assunto in un contesto diverso più aderente agli 
ideali in cui crediamo e che ci hanno sempre ispirato. 

Con l’avvicinarsi delle festività natalizie e di fine anno pensiamo sia doveroso da parte nostra rivolgere a 
tutta la cittadinanza i migliori auguri di buone feste con l’auspicio che il nuovo anno possa portare positività 
e successo a tutti quanti. Gli auguri li estendiamo anche all’amministrazione comunale nella speranza che 
il tanto decantato progetto di realizzazione della pista ciclabile di collegamento tra Gerenzano e Saronno 
lungo la varesina, protagonista indiscusso della scorsa campagna elettorale, possa finalmente trovare 
compimento nel corso del 2020 senza attendere la prossima tornata elettorale.

Forza Italia Gerenzano



La seconda edizione del Palio si è conclusa con un bilancio assolutamente positivo, ma 
Rioni e Associazione sono già al lavoro per i prossimi appuntamenti.

Il grande successo della manifestazione è stato frutto del lavoro di tantissime persone che nei mesi precedenti 
si sono spese per rendere possibile la buona riuscita dell’evento alle quali va un grandissimo ringraziamento. 
È con l’impegno di ognuno di loro che è stato possibile portare a termine questa seconda edizione.

Il 2020 sarà un anno di pausa, ma solo dall’evento Palio. Continueranno infatti gli appuntamenti con i Rioni e
con l’Associazione, per mantenere alta l’attenzione verso questa manifestazione e contribuire a creare il 
giusto spirito di competizione che muove i sei Rioni.

Impossibile dunque mancare ai mercatini natalizi, diventati ormai una bella tradizione. Ci troviamo tutti in 
piazza, domenica 15 dicembre, per conoscere ancora i Rioni e per vivere l’atmosfera natalizia in compagnia
dell’associazione “I colori di Gerenzano”. Non mancheranno le sorprese!

 Palio di Gerenzano
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Il Centro anziani di Via Berra ha storicamente costituito un punto importante di ritrovo e di socializzazione 
per le persone anziane di Gerenzano ed ha visto nel corso degli anni la presenza di un buon numero di soci 
che soprattutto nel momento critico del pensionamento hanno potuto avere un riferimento ed un luogo di 
incontro e di confronto ove gestire il proprio tempo libero e le proprie passioni. Negli ultimi anni si è potuto 
notare un notevole aumento delle presenze femminili.

È noto che la condizione di isolamento e di solitudine che in molti casi caratterizza l’età anziana ha effetti 
negativi sulla salute sia fisica che psicologica di tale popolazione e pertanto le varie forme associative che 
operano sul territorio sono da considerarsi un’ottima prevenzione all’insorgenza ed alla cronicizzazione di 
patologie tipiche della terza età. All’importanza dell’associazionismo a favore di tale categoria viene dato 
ampio rilievo nell’art.1 della convenzione tra il Comune di Gerenzano e l’Associazione Gruppo Anziani che 
così recita: “L’Amministrazione Comunale di Gerenzano e l’Associazione Gruppo Anziani di Gerenzano danno 
atto che nel territorio comunale è istituito un servizio sociale riservato alle persone anziane ivi residenti con 
particolare riguardo alle attività di carattere formativo, culturale, sociale e ricreativo atte a garantire valide 
esperienze di aggregazione”.

Il Centro che nell’anno 2015 ha cambiato la propria personalità giuridica passando da Associazione senza 
scopo di lucro ad Associazione di promozione sociale ai sensi della L.383/00, ha voluto rimarcare, con questa 
scelta, la propria ispirazione a finalità solidaristiche, di utilità e di promozione sociale a favore degli associati. 

In particolare nello statuto vengono evidenziati gli obiettivi del Centro che prevedono la realizzazione delle 
seguenti attività:

1) Promozione del proficuo impegno del tempo libero dei propri associati attraverso iniziative di natura 
culturale, ricreativa, ludico/sportiva, sociale e civile nel contesto della cittadinanza attiva

2) Sviluppo di iniziative atte a sostenere associati in condizioni di indigenza e per raccogliere fondi ai fini di 
solidarietà, beneficenza e autofinanziamento

3) Agevolazione nello svolgimento della vita associativa in un ambiente di incontri per reciproci scambi di 
idee e conoscenza in collegamento con altre etnie, con altre generazioni e con le scuole di ogni ordine e 
grado.

È in tale ottica che il nuovo Comitato di Gestione nominato, a seguito dell’Assemblea dei soci, in data 
08.02.2019 ha confermato il prosieguo di tutte le attività già storicamente realizzate e le ha implementate 
con l’organizzazione di nuove iniziative: corso ginnastica dolce, gita di primavera, gita d’autunno, soggiorni al 
mare (Senigallia e Sant’Isidoro) e montagna (Mezzana), grigliata estiva, soggiorno ad Ischia per cure termali, 
omaggio Pasquale e Natalizio a tutti i tesserati, festa di S. Antonio, festa della donna con piccolo omaggio 
alle persone frequentanti il corso di ginnastica, mercatino dell’usato, visita alle scuole materne di Gerenzano 
per auguri Pasquali, merenda presso il Centro offerta ai bambini della scuola materna ed incontro con i 
nonni, laboratorio di scambio di opinioni sul vivere quotidiano e laboratorio di lettura e riflessione sul testo. 

Altre iniziative che si attiveranno solo con un numero minimo di adesioni saranno: corso di Yoga, corso 
di decoupage, corso di ricamo, corso di maglia/uncinetto, torneo confidenziale di scopa d’assi, risottata, 
pizzoccherata, partecipazione ad eventi culturali e di intrattenimento (teatri, musei, etc), visita al Cimitero 
Monumentale e veglione di Capodanno.

Il Comitato di Gestione intende inoltre sviluppare altre proposte atte a favorire una più alta partecipazione 
da parte dei soci con un maggior coinvolgimento e condivisione nella scelta dei progetti stimolando 
anche un’adesione attiva che non si limiti alla mera fruizione dei servizi offerti. Un ulteriore obiettivo che si 

Centro Anziani Via Berra                                                             
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vorrebbe realizzare è quello di favorire un collegamento con le altre fasce d’età, come già sperimentato con 
i bambini delle scuole materne, in considerazione del rilevante ruolo che le nuove generazioni possono 
rappresentare nel reciproco scambio di idee ed iniziative con le persone anziane.

Il Comitato di Gestione auspica inoltre che l’Amministrazione Comunale sostenga le iniziative in corso e 
quelle che si intendono realizzare in un percorso di collaborazione e di rispetto dei reciproci ruoli.

       Angela Vanzulli
       Presidente Comitato di Gestione

A.S.D. Ginnastica Ritmica “La Coccinella”
Ed è quasi Natale.
Il momento della bellezza che incanta, desta stupore e speranza.

E l’A.S.D. Ginnastica Ritmica la Coccinella vuole unirsi al coro di tutti coloro che credono nella bellezza e seminano 
speranza per un mondo nuovo, un mondo diverso. Un mondo ricco di movimento e allegria.

L’A.S.D. Ginnastica Ritmica la Coccinella è presente, c/o il Palazzetto dello Sport di Gerenzano da ormai 10 anni, con i 
corsi base, avanzato ed il settore agonistico, per promuovere e proporre la pratica e la diffusione di uno sport intriso 
di bellezza e stupore: la ginnastica ritmica.

Movimento, eleganza, scioltezza, ritmo, coordinazione, divertimento… con la palla, il nastro, la fune, il cerchio, le 
clavette, e tanto altro ancora interpretato con grande entusiasmo da tutte le piccole e grandi “Coccinelle”… 
Sono loro il cuore che pulsa della Coccinella, tutte le bimbe che incarnano la bellezza che incanta, desta stupore e 
speranza per un anno nuovo, un anno diverso.

E allora buon Natale a tutti con l’augurio di un anno nuovo colmo di bellezza, incanto e stupore da parte di tutto lo 
staff della Coccinella!
Per informazioni: 345 9222487 - ritmicalacoccinella@gmail.com
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Carissimi, l’occasione ormai prossima del Natale potrebbe darmi 
lo spunto per dirvi innumerevoli cose, ma quest’anno vorrei 
sottolinearne una sola: il Natale è invito ad una riflessione sul 
nostro modo di vivere l’ordinario nella vita. 

La nascita di Gesù a Betlemme, il Figlio dell’Onnipotente non è 
stato un evento, come lo intendiamo noi oggi, come è stata ad 
esempio qualche mese fa la nascita dell’ultimo rampollo della 
casa reale d’Inghilterra. 
Gesù è nato nel silenzio e nella normalità della vita di una famiglia 
normale ed è vissuto nella normalità. I più distratti non si sono 
neanche accorti che erano gomito a gomito con il Dio della storia. 

Eppure noi oggi, grazie all’educazione (o diseducazione dei social), 
tendiamo a far diventare tutto evento, a spegnere il quotidiano: il 
normale non esiste più, c’è invece la fatica noiosa tra un evento e 
l’altro, quasi che questo non sia vivere, ma vivacchiare nell’attesa 
di qualcosa di grande, coinvolgente, emozionante… 

Nella vita di una persona le “grandi cose” sono rarissime: l’ingresso nella scuola, la patente, la laurea, il 
fidanzamento, il matrimonio, la nascita di un figlio, il primo lavoro, lo scatto di carriera... Le cose ordinarie 
colpiscono poco, smuovono poco la mente, il cuore, la volontà, ci danno poca soddisfazione e poca gioia. 
Si vive allora la realtà quotidiana senza slancio, entusiasmo, a volte quasi con sopportazione o con noia. 
Eppure la vita è “ordinario”. 

Il Natale, allora, ci indica una soluzione per non morire nella mediocrità: un grande amore con cui vivere la 
realtà quotidiana, piacevole o scocciante, rende la vita grande.

Purtroppo anche la vita di fede sta vivendo questo forte pericolo negativo. Si vive il rapporto con Dio e 
nei sacramenti solo nelle grandi “cerimonie” preparate esteriormente con grande cura (inviti, bomboniere, 
ricevimenti, regali, servizi fotografici…): il battesimo del figlio anziché essere un segno normale, ordinario di 
fede, celebrato come chiede il Papa il più presto possibile, diventa un appuntamento preparato con calma 
nei particolari. E poi come continua la vita di fede? La prima comunione, con tutta la sua pomposità. E poi 
la Messa settimanale? ... tutto finisce! 

La festa della cresima con parenti, padrini, madrine… e poi la vita di testimonianza e di parrocchia? 
Il matrimonio, momento in cui non si sa più cosa fare per essere originali e stupire. E poi la fede e la preghiera 
in famiglia? 

In un possibile elenco questi eventi di fede, sono otto/nove in tutto, e il resto delle giornate, degli anni, della 
vita, la fede e il rapporto con Dio nella quotidianità che posto occupa? 

Riscopriamo allora la bellezza di sapere che “Dio è con noi” sempre, nella vita quotidiana e non solo negli 
eventi, ogni giorno… e ogni giorno si aspetta da noi un po’ del nostro tempo, del nostro amore, così come 
lo hanno vissuto Maria e Giuseppe. 

Educhiamoci alla ferialità, ai piccoli segni di fede vissuti ogni giorno con fedeltà, all’Eucaristia festiva, alla 
carità reciproca e spicciola. Gli eventi hanno senso e servono se c’è un prima ed un poi; allora diventano un 
momento di ricarica e di proiezione verso il futuro, se no sono fine a se stessi e non ci fanno crescere, perché 
non incidono nella vita. 

Chiediamo a Gesù Bambino di avere una vita straordinaria nella semplicità delle cose ordinarie e cerchiamoLo 
come ci insegna santa Madre Teresa: “Non cercate Gesù in terre lontane: Lui non è là. È vicino a voi. È con voi. 
Basta che teniate il lume acceso e Lo vedrete sempre. Continuate a riempire il lume con piccole gocce d’amore e 
vedrete quanto è dolce il Dio che amate”.

Buon Natale!        don Franco  Motta
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Unione Esercenti Gerenzano                                                       

A+D SRL - NEGOZIO AND CO - ALBER ARREDAMENTI SRL - ANGARONI GIUSEPPE di Angaroni Angelo e C 
Snc - ANGELO ACCATINO maestro di ballo- BAR ‘'EVER GREEN''- BAR MI - BARBER SCHOP- BEAUTY SHOP 
- BERCINI LAURA Parrucchiera - BLACK VELVET TATTOO - BLUE SMOKE di Bartesaghi Matteo - BORGHI 
GIANBATTISTA Rivendita Generi di MONOPOLIO N.1 - BUSNELLI Snc- C.B. MATERIALI EDILI sas - CARIA 
SILVANA - CRISTINA ABBIGLIAMENTO - DAL ZOVO F.LLI Snc di Dal Zovo Samuele Luigi e C. - FANTASIA TOTAL 
LOOK - FILOMANIA di Cervo Filomena- FUSÈ & GHIRIMOLDI ASSICURAZIONI SNC - GARBELLI MARINA 
ENRICA - GENERAL CLEANING Srl - GG Idraulica - I SAPORI DI SICILIA- IL MONDO IN TESTA - K.A.M.O s.r.l.s. 
- LA BUONGUSTAIA di Miranda Mariangela - LA NOTTE Vigna Alessio - LA PERFETTA di Rastelli Cristiana 
- L'ANGELATO - L'OASI DEL GELATO - LODDO GONARIA - LUCREZIA PIREDDU ANNAMARIA - MAGRO 
PAOLO - MASA SNC- METAMORFOSI - MISTER FABBRO C.O. di Campisi Orazio - NORD IDROTERMICA di La 
Mura Cosimo - PIZZERIA D'ASPORTO IL PARADISO 2 - PROFUMO DI PANE - RAMPOLDI STEFANO rivendita 
Giornali e Tabacchi - RIKEMAFE IMMOBILIARE Sas - SANTA SOFIA di BATTIATA ELEONORA - SANTINO SERVIZI 
FUNEBRI SAS di D'ARRIGO STEFANO & C. - SANTINO SPA- STUDIO GERENZANO AFFILIATO TECNOCASA 
s.a.s. - TIPOGRAFIA CAREGNATO- TONELLO FABIO ANGELO VINICOLA - TROPICAL BAR S.N.C. Di Rodio 
Laurence &C. -  VANZULLI SRL- ZUCCHERO e FANTASIA di Montrasio Morena



Il senso delle cose
26 e 27 Ottobre 2019 - Pro Loco e Comune di Gerenzano 
a Matera (Capitale europea della Cultura)
Una mostra per rappresentare il meglio della nostra 
comunità, il nostro patrimonio migliore; a Matera, 
nell’ambito dell’“Expo Pro Loco Matera 2019 - Patrimonio 
culturale identità storiche folklore - Rassegna Cortei storici 
di Puglia e Basilicata”. 
La manifestazione è stata organizzata dalle Pro Loco di 
Basilicata e Puglia per celebrare la prima edizione della 
giornata nazionale delle tradizioni popolari e del folklore, 
indetta dalla Presidenza del Consiglio di Ministri. 
Abbiamo omaggiato la città con il nostro patrimonio 
migliore, il sapere dell’uomo, e attraverso il suo sapere, il 
nostro patrimonio storico sociale e culturale.
La mostra fotografica “MATERA con gli occhi” di Beppe Borghi è stata effettuata presso l’Open Space APT Basilicata, 
nella centralissima piazza della città. 
A rappresentare i tanti Gerenzanesi dotati di talento per la letteratura e l’arte figurativa, che attraverso la loro arte 
sanno esprimere il meglio di sé e della comunità che rappresentano: Gerenzano.
Sono state due giornate intense, con l’inaugurazione della mostra, due convegni, stand espositivi, con tantissimi 
ospiti, dirigenti, istituzioni, docenti universitari, studiosi, turisti e residenti: tutti hanno potuto ammirare la mostra e 
le foto di Beppe Borghi. 

Beppo 
“26 ottobre dell’anno 19 nel XXI° secolo. 
Questa per me è una data importante, una data che non potrò dimenticare, una data che, dopo tante date importanti 
della mia vita, il matrimonio, la nascita di due figli, si accoda e si ferma lì, ben presente nella mente e nel cuore. In questa 
data, per la mia passione, la fotografia, si è concretizzato un sogno.
Da quando faccio fotografia, il mio pensiero è sempre stato quello di completare i miei lavori con l’esposizione al pubblico, 
di stampare e poi incorniciare e infine attaccare su delle pareti le mie emozioni, per poter riuscire ad emozionare chi si 
fermasse a guardare le mie fotografie. Ci sono riuscito.
Magari emozionando in maniere diverse, suscitando a chi si è fermato, a volte in buona maniera, a volte lasciando 
indifferenti i fruitori.
Diversi lavori ho creato, e diversi luoghi ho visitato, tutti posti importanti a loro modo,
posti che mi hanno dato soddisfazione, per l’apprezzamento o per l’indifferenza, si perché anche la parte negativa ha 
un ruolo importante in queste esperienze, ti da modo di crescere, ma in questa data, il 26 ottobre 2019, permettetemi di 
dire che, l’esperienza ha assunto un calibro più alto rispetto al passato, credo che chi mi ha dato le varie opportunità mi 
capisca; in questa data sono stato ad esporre a Matera, in questo anno che della cultura ne è la capitale europea, esporre 
una mostra fotografica proprio sulla città Lucana. 
In più, in rappresentanza del mio paese d’origine, Gerenzano, e attraverso di me i talenti presenti sul territorio, sentirsi dire 
di essere l’orgoglio dei Gerenzanesi, magari non in forma plenaria.  Tutto ciò non ha prezzo.
Non un punto d’arrivo, ma una tappa importante del mio viaggio in questa passione, che desidero condividere con voi. 
Grazie”

il Beppe

  Proloco Gerenzano 
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Assessore Emanuele Pini 
“L’esperienza del viaggio a Matera è stata fantastica e mi ha riempito di orgoglio per due motivi.
Primo: vedere un nostro compaesano esporre le proprie fotografie nella Capitale Europea della Cultura 2019 mi ha 
emozionato e ha dimostrato ancora una volta che a Gerenzano abbiamo eccellenti artisti nei settori della fotografia, 
della scultura, della scrittura e della danza.
Secondo: era la prima volta che indossavo la fascia tricolore. Ho avuto la fortuna di farlo in luogo magico e pieno di 
fascino come Matera. L’ho fatto con orgoglio e profondo rispetto.
Grazie a tutti coloro che hanno permesso ciò”.

Il senso delle cose per noi, in questo caso, è la consapevolezza del nostro valore culturale, storico e sociale; da senso 
al nostro fare a favore del nostro territorio. 
L’insieme di doti intellettuali, inclinazioni ed innate abilità consentono di raggiungere obiettivi importanti se si è 
solidali e si condividono valori e obiettivi.
A Matera abbiamo rappresentato il valore della condivisione e la capacità di operare insieme a favore di tutta la 
nostra comunità.

       Per il CdA della Pro Loco Gerenzano
      Presidente 
      Bernardina Tavella
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Santa Cecilia ed i 100 anni della Banda
La scorsa domenica, 24 novembre, a Gerenzano si è festeggiata la patrona della musica, Santa Cecilia, a cui il Corpo 
Musicale e la corale cittadina sono dedicate.
Il clima tipicamente autunnale e la pioggia battente non hanno fermato il desiderio di rendere omaggio alla Santa 
patrona della musica, attraverso il tradizionale corteo al cimitero: un momento importante per ricordare tutti i 
defunti dell’associazione. L’attimo è stato impreziosito dal suono commovente della tromba di Gianluca Borghi, 
che con l’esecuzione del silenzio ne ha reso importante omaggio.
La commemorazione è proseguita in chiesa, durante la santa messa il parroco Don Franco Motta ha speso parole 
di ringraziamento nei confronti della banda, per l’importante lavoro svolto sul territorio e per il costante impegno.
La cerimonia è stata arricchita inoltre da interventi musicali e corali.
I festeggiamenti sono poi proseguiti a tavola: musicanti di oggi e di ieri, majorettes, allievi e tanti sostenitori 
che tra brindisi, canti, risate e suonate hanno dato vita ad un bellissimo momento di condivisione. Lo spirito di 
un’associazione che quest’anno compie 100 anni vive dentro le parole e le note di chi attualmente ne fa parte ma 
anche e dentro gli occhi e la presenza di persone che da sempre la sostengono.
L’importanza del fare insieme musica per divertirsi trova la sua espressione anche nelle occasioni meno formali in 
cui il suonare insieme diventa puro desiderio di condivisione, espressione di convivialità.
La giornata è terminata con il rituale taglio della torta e la tradizionale foto ricordo, che in questo anno importante 
per il corpo musicale, segna un momento simbolico e significativo per chi c’era e per chi ci sarà in futuro.
Il prossimo appuntamento con la musica è per il 13 Dicembre, alle ore 21.00, presso il teatro Filippo Neri di 
Gerenzano, per il tradizionale concerto di Natale che darà il via ai festeggiamenti ufficiali di questo centesimo 
compleanno. Sarà un anno ricco di eventi: concerti di jazz, classica, musica corale e tradizionale, mostre fotografiche 
e concorso vetrine grande raduno bandistico, concludendosi con un concerto di galà.
Per rimanere informati su tutti gli appuntamenti o per avere informazioni sui nostri corsi di musica e majorettes vi 
invitiamo a visitare il nostro sito internet: www.bandadigerenzano.it.
Si coglie inoltre l’occasione inoltre per ricordare che la banda sta cercando materiale fotografico / video / cimeli 
storici di ogni genere, per una mostra fotografica dedicata al suo centenario.
Se ne siete in possesso scriveteci a: info@bandadigerenzano.it la banda ha bisogno anche di voi!

 Corpo Musicale S. Cecilia 
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Voci dal Paese

Sos Uboldo
Egr. Sig. /Gentile famiglia,
Vi ringraziamo sentitamente per l’impegno con cui ci sostenete ogni anno.
Grazie al Vostro gesto di solidarietà, potremo continuare ad erogare i servizi di primo soccorso, di trasporto socio 
sanitario e altre attività a favore della collettività, permettendoci di ricordarVi che il Vs. contributo è fondamentale 
per la vita Associativa.
Ecco perché Vi chiediamo, anche per l’anno 2020, di autarci sostenendo l’iniziativa “Tesseramento Familiare” con 
un piccolo contributo di € 20,00.
Ricordiamo che i servizi, di accompagnamento assistito in strutture ospedaliere, con automobile o con automezzi 
speciali, verranno prestati in funzione  ai servizi già prenotati e alla disponibilità del nostro personale, che è 
interamente costituito da volontari. Le difficoltà economiche sono sempre maggiori,e per continuare a svolgere il 
nostri servizi abbiamo bisogno del sostegno di TUTTI.  Il contributo, che Vi chiediamo, viene utilizzato per sostenere 
i costi vitali dell’Associazione (assicurazione obbligatoria di tutti i volontari; assicurazione di automobili , ambulanze; 
acquisto e manutenzione dei mezzi; acquisto carburante; acquisto di nuove attrezzature, ecc.)

Se vorrete continuare ad aiutarci o iniziare a farlo, potrete effettuare il versamento con il bollettino postale allegato 
a questa lettera, oppure direttamente presso la nostra sede di Uboldo (da lunedì a venerdì dalle ore 8.30 alle12.30) 
entro il 31 marzo 2019.
AIUTA CHI TI AIUTA - il Vostro 5x1000: una donazione che non vi costa nulla! ma per noi vale molto, solo il tempo 
di una firma, dovete solo consegnare a chi vi compila la dichiarazione dei redditi il bigliettino che trovate nella busta 
con il  nostro Codice fiscale  01526330129.
Riserveremo a tutti i tesserati il calendario del nuovo anno, ritirabile presso la sede. 
Ringraziando per la Vostra generosità, Vi porgiamo cordiali saluti. 

Per informazioni venite a trovarci su: www.sosuboldo.it   
         Il Presidente
         Giulio Ciceri

ATTENZIONE! 
Nessuno è autorizzato a chiedere telefonicamente o personalmente 

somme di denaro per conto della nostra Associazione

Lavorare in Alleanza Assicurazioni,  molto di più che fare l’assicuratore

Sei pronto a investire nel tuo futuro?

Alleanza è il posto giusto per iniziare il tuo percorso professionale.
Scoprirai un’Azienda che investe nella innovazione di strumenti digitali e di soluzioni assicurative per realizzare gli obiettivi di vita 
dei nostri clienti, ma anche nella formazione e nello sviluppo delle competenze delle nostre persone.

Siamo la prima Rete digitale d’Europa e abbiamo 120 anni di esperienza in un settore che offre grandi opportunità di sviluppo.

Lavorare in Alleanza è molto di più che fare l’assicuratore… una professione che ti meraviglierà e che ti permetterà di realizzare 
le tue aspirazioni.

Selezioniamo x laureati (o diplomati), per GERENZANO e comuni limitrofi.

Scopri di più sulla nostra offerta e sul nostro percorso di selezione e formazione ed invia la tua candidatura a: 
saronno.job@alleanza.it , oppure visita il nostro blog: http://blog.alleanzalavoro.it

 
AGENTE GENERALE  CONSULENTE FINANZIARIO: ANTONIO BUSNELLI 
Corso Italia 13 - 21047 - Saronno -Tel. : 02/96709234 - Cell. : 334/6576835
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SERVIZIO DI CONTINUITÀ ASSISTENZIALE DI SARONNO 
(ex Guardia Medica)

Tel: 02 9613848

PROTEZIONE CIVILE GERENZANO 

Piazza S. Pio V 
Tel. e Fax: 02 9680782 - 340 3848597

E-mail: protezione.civile@comune.gerenzano.va.it

COMUNE DI GERENZANO 
Duca degli Abruzzi, 2,  Gerenzano (Va)

Tel: 02 963 9911
Pec: comune.gerenzano@pec.regione.lombardia.it 

SERVIZI INTERNI DI BASE E DI SUPPORTO

Ufficio Segreteria - Orari di apertura
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab:  9:00-12:00 

Giovedì: 14:30-17:00
Tel: 02 96399106  

E-mail: segreteria@comune.gerenzano.va.it

Messo notificatore - Ufficio Protocollo 
Orari di apertura 

Lun - Mar - Merc - Ven - Sab: 9:00-12:00 
Giovedì: 14:30-17:00

Tel: 02 96399110

Ufficio Servizi Demografici - Orari di apertura
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab: 9:00-12:00 

Giovedì: 14:30-17:00
Tel. 02 96399108 – 02 96399121  

02 96399120  
E-mail: anagrafe@comune.gerenzano.va.it

SVILUPPO ECONOMICO ED ATTIVITÀ PRODUTTIVE
Ufficio Ragioneria - Orari di apertura
Lun - Mar - Merc - Ven - Sab: 9:00-12:00 

Giovedì: 14:30-17:00
Tel. 02 96399105 – 02 96399109  

02 96399130   
E-mail: ragioneria@comune.gerenzano.va.it

Ufficio Commercio e Tributi Orari di apertura
Martedì e Sabato:  9:00-12:00 

Giovedì: 14:30-17:00
Tel: 02 96399103 – 02 96399137 

E-mail: commercioetributi@comune.gerenzano.va.it

URBANISTICA - Orari di apertura
Lunedì: 10:00-11:00 (solo privati) 

Martedì: 10:00-12:00 (solo professionisti) 
Giovedì: 14:30-17:00 (solo privati)
 Sabato: 11:00-12:00 (solo privati) 

Tel: 02 96399125 
E-mail: urbanistica@comune.gerenzano.va.it

Numeri Utili
Ufficio Edilizia Privata  - Orari di apertura 

Lunedì: 10:00-11:00 (solo privati) 
Martedì: 10:00-12:00 (solo professionisti) 

Giovedì: 14:30-17:00 (solo privati)
 Sabato: 11:00-12:00 (solo privati) 

Tel. 02 96399126 
E-mail: edilizia@comune.gerenzano.va.it

Patrimonio - Orari di apertura 
Lunedì: 10:00-11:00 (solo privati) 

Martedì: 10:00-12:00 (solo professionisti) 
Giovedì: 14:30-17:00 (solo privati)
 Sabato: 11:00-12:00 (solo privati) 

Tel: 02 96399124 
E-mail: urbanistica@comune.gerenzano.va.it

MANUTENZIONI e SERVIZI 
LAVORI PUBBLICI - Orari di apertura 

Lunedì: 10:00-11:00 
Martedì: 10:00-12:00
Giovedì: 14:30-17:00
 Sabato: 11:00-12:00

Tel: 02 96399124  02 96399127
E-mail: manutenzione@comune.gerenzano.va.it 

Igiene Ambientale - Orari di apertura 
Lunedì: 10:00-11:00 
Martedì: 10:00-12:00
Giovedì: 14:30-17:00
 Sabato: 11:00-12:00

Tel. 02 96399107 
E-mail: ambiente@comune.gerenzano.va.it

ISTRUZIONE, CULTURA, TEMPO LIBERO, SPORT, 
SERVIZI SOCIO-ASSISTENZIALI

Ufficio Socio-Assistenziale Orari di apertura 
Lun - Merc - Ven: 9:00-11:00 

Tel: 02 35944839
E-mail: sociale@comune.gerenzano.va.it

Ufficio Scuola Orari di apertura 
Lun - Merc - Ven: 9:00-11:00

Tel: 02 35944906

Biblioteca Orari di apertura
Da Lunedì a giovedì:  14:30-17:15 

Venerdì: 14:30 - 17:00 - Sabato: 10:00-12:00
Tel: 02 9688965 

E-mail: biblioteca@comune.gerenzano.va.it

Centro Educativo Ricreativo Orari di apertura 
da Lunedì a Venerdì dalle ore: 14:30-18:00

Ufficio Di Polizia Locale Orari di apertura
Lunedì e Sabato: 10:30-12:30

dal Martedì al Venerdì dalle ore: 11:30-12:30
Tel: 02 96399128 - Cell: 347 3615414 

E-mail: polizialocale@comune.gerenzano.va.it

Farmacia Comunale 
Via duca degli Abruzzi 3A 

Tel: 02 9681531 


